

## **Entrevista**

## Sergio Barrera (Diputado - MC) y Jorge Álvarez (Diputado - MC)

"Nosotros en la Comisión de Defensa, en la última sesión que tuvimos, solicitamos a título personal una comparecencia al Secretario debido... sí, yo solicité comparecencia, pero en la reunión en la que estábamos en la sesión se acordó que fuera en lugar de la comparecencia una mesa de trabajo y que convocaríamos al General Secretario, todo esto para que nos informara la gravedad del asunto en cuanto a las filtraciones de Guacamayas Leaks y eso es lo que se acordó. Al día siguiente nos convocan para una reunión, pero en las instalaciones de la Sedena, nosotros habíamos solicitado que fuera en la Cámara de Diputados, al final nosotros, que somos los representes de los ciudadanos, solicitamos que sea en la casa de los ciudadanos, que es la Cámara de Diputados, lo cual no, nos dicen que vamos a la Sedena y por eso mando yo una carta donde lo que les comento es que no estamos de acuerdo en el formato, pero de una manera muy respetuosa", expuso Sergio Barrera.

"Primero, que esto se da en un contexto en el que se ha ido diluyendo la rendición de cuentas en el Poder Legislativo. Sabes que por ley, por Constitución es obligatorio que haya una ronda de comparecencias después del Informe del Presidente, esa prácticamente no se ha dado, hemos tenido el nivel más bajo de comparecencias de los últimos 30 años con este gobierno, particularmente en este Cuarto Informe de Gobierno. De hecho, hay que recordar que el día del inicio del Periodo Ordinario de Sesiones, el Presidente programa su evento informal justo al arranque, que tenemos que esperar dos horas para iniciar la sesión a que llegue el Secretario de Gobernación y termine de saludar y ya ha venido haciendo un esfuerzo en temas fundamentales", señaló Jorge Álvarez.

https://drive.google.com/file/d/1ZPDh6v5sbbYlpHuhL6RX oC7WCq3MPZJ/view